



VISI, MISI, TUJUAN DAN SASARAN, SERTA STRATEGI PENCAPAIAN

Rumusan Visi Universitas Lambung Mangkurat

Proses penyusunan Visi Universitas Lambung Mangkurat (ULM) dilandasi oleh naskah akademik, yang telah disahkan berdasarkan SK Rektor nomor 263/UN8/KP/2015. Naskah ini menjelaskan tentang “perlunya ULM menjadi perguruan tinggi yang lengkap dan terkemuka di bidang ipteks yang mempertautkan profesionalisme dengan ilmu-ilmu dan teknologi serta menjadi *centre of excellent* di bidang kajian unggulan lingkungan lahan basah. Naskah akademik tersebut memuat rumusan hasil Analisis SWOT, Analisis Kebutuhan (*Market Signal*), Indikator Pencapaian Sasaran. Selain itu Visi ULM juga telah diselaraskan dengan Visi- visi dari seluruh Fakultas yang ada di lingkungan ULM.

Berdasarkan tahapan mekanisme penyusunan Visi Misi yang telah dirumuskan dari Naskah Akademik (analisis SWOT, analisis Kebutuhan (Market Signal), Indikator Pencapaian Sasaran), serta Visi Fakultas dan Program Studi yang telah disepakati oleh Pihak internal, yaitu Rektor, Wakil Rektor, Ketua-Ketua Lembaga, Ketua UPT, para Dekan, Direktur Pascasarjana, Dosen, Tenaga Kependidikan, Mahasiswa, Pusat Penelitian dan Pembangunan Lahan Basah, dan Pihak eksternal, yaitu Balai Penelitian Perairan Rawa Banjarbaru, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (PNBD) Kalimantan Selatan, Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan, dan perwakilan Pemerintah Kabupaten/Kota, maka ditetapkan Visi ULM adalah “**Terwujudnya ULM sebagai**

Universitas terkemuka dan berdaya saing di bidang lingkungan lahan basah".Selanjutnya Visi ULM di SK kan oleh Rektor yang tertuang dalam SK Rektor nomor 263/UN/KP/2015, tertanggal 27 Februari 2015.

Konsistensi Visi ULM dengan visi seluruh fakultas yang ada dapat dilihat rumusannya di bawah ini.

UNIVERSITAS :	
ULM	Terwujudnya ULM sebagai Universitas terkemuka dan berdaya saing di bidang lingkungan lahan basah.
FAKULTAS :	
PERTANIAN	Unggul dan kompetitif dalam IPTEK pertanian lahan basah.
PERIKANAN	Mewujudkan FPK UNLAM terkemuka dan berdaya saing tinggi dalam mencetak SDM professional dan pengembangan IPTEK lahan basah.
KEHUTANAN	Menjadikan Fakultas Kehutanan sebagai lembaga pendidikan tinggi kehutanan yang unggul dan berdaya saing di bidang pengelolaan hutan hujan tropis.
KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN	Menjadi FKIP terkemuka dalam pengembangan pendidikan dan pembelajaran berlandaskan kearifan lokal lingkungan lahan basah Tahun 2025
KEDOKTERAN	Menjadi Fakultas yang terkemuka dan berdaya saing dalam bidang kesehatan terutama di lingkungan lahan basah
TEKNIK	Sebagai Institusi Unggulan Bidang Rekayasa dalam Pemanfaatan Potensi Alam Kalimantan khususnya lingkungan lahan basah Berbasis Teknologi Hijau.
KEDOKTERAN GIGI	Program studi yang unggul dalam penyelenggaraan Tridharma Perguruan Tinggi untuk menghasilkan lulusan yang berkompeten, serta memiliki kemandirian dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.
MIPA	Terwujudnya Fakultas MIPA Universitas Lambung Mangkurat yang terkemuka dan berdaya saing tinggi pada tahun 2025.
EKONOMI & BISNIS	Menjadi salah satu Fakultas Ekonomi dan Bisnis dengan Reputasi Nasional.
ISIP	Terwujudnya FISIP yang Terkemuka dan Berdaya Saing di Bidang Ilmu Sosial dan Politik Di Kawasan Timur Indonesia Tahun 2025.
HUKUM	Terwujudnya fakultas hukum yang terkemuka dan berdaya saing pada tingkat nasional di bidang ilmu hukum berlandaskan pada nilai-nilai

	pengelolaan lingkungan lahan basah.
PASCASARJANA	Menjadi program Pascasarjana terkemuka dalam bidang lingkungan lahan basah.

Rumusan Visi ULM di atas mengandung 3 (tiga) kata kunci utama, yaitu **terkemuka, berdaya saing dan lingkungan lahan basah**. Pencapaian Visi ULM ini sangat konsisten dengan visi fakultas di lingkungan ULM, yang dicerminkan pada kapasitas institusi yang terkemuka/unggul di bidangnya (ULM, fakultas), pencapaian SDM dan IPTEKS yang berkualitas, serta lingkungan lahan basah sesuai bidang keilmuan fakultas menggunakan variasi narasi kata, antara lain: lahan sub optimal/area sungai dan pertambangan/perikanan, kelautan (fakultas: pertanian, perikanan, kedokteran, kehutanan, teknik), sementara beberapa fakultas seperti fakultas kedokteran gigi, fakultas ekonomi & bisnis mengimplementasikan lahan basah di dalam narasi misi fakultas. Pencapaian SDM dan IPTEKS yang berkualitas sangat berkaitan dengan sifat terkemuka/unggul dan berdaya saing (kompetitif). IPTEKS dalam pengelolaan lahan basah yang unggul menjadi barometer institusi ini (ULM, dan fakultas) yang mampu meningkatkan harkat dan daya saingnya dalam lingkungan lahan basah, dibandingkan perguruan tinggi lainnya dalam *scope* nasional maupun internasional.

Kata kunci tersebut diuraikan secara operasional, sehingga rumusan Misi, Tujuan, Sasaran, dan Strategi Pencapaiannya yang ditetapkan akan selaras dengan visi ULM. Ketiga kata kunci di atas diuraikan dalam jabaran sebagai berikut :

- **Terkemuka** merupakan pernyataan keunggulan mutu lulusan dan IPTEKS yang dihasilkan oleh ULM. Kualitas yang baik dan terukur sesuai standar mutu pendidikan tinggi. Keunggulan institusi tersebut meliputi kompetensi lulusan, pendidik dan tenaga kependidikan, sarana dan prasarana, pengelolaan, pembiayaan, penilaian pendidikan dan pengajaran, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, dan kerjasama.
- **Berdaya saing** merupakan pernyataan kemampuan institusi untuk bersaing dengan perguruan tinggi lainnya baik skala nasional, regional, maupun internasional di bidang pendidikan dan pengajaran, manajemen kelembagaan, kualitas SDM, produk riset, dan pengabdian kepada masyarakat serta kompetensi lulusan.
- **Lingkungan lahan basah** atau *wetland* merupakan pernyataan wilayah atau lahan yang sebagian atau seluruhnya kadang-kadang tergenangi oleh lapisan air yang dangkal. Lahan basah adalah wilayah payau, rawa, gambut, atau perairan, baik alami maupun buatan, permanen atau temporer (sementara), dengan air yang mengalir atau diam, tawar, payau, atau asin, termasuk pula wilayah dengan air laut yang kedalamannya di saat pasang rendah (surut) tidak melebihi 6 meter 62 (konversi Ramsar). Secara geografis ini menjadi faktor kekuatan dan peluang yang harus dioptimalkan oleh ULM menjadi institusi yang unggul dan kompetitif.

Rumusan Misi Universitas Lambung Mangkurat

Misi ULM telah ditetapkan bersamaan dengan Visi ULM yang tertuang dalam SK Rektor nomor 623/UN8/KP/2015 tertanggal 27 Februari 2015. Rumusan Misi ULM adalah:

1. Menyelenggarakan Tridharma Perguruan Tinggi yang berkeadilan, berkesetaraan, berkualitas, dan relevan dengan perkembangan IPTEKS yang berfokus pada program unggulan lingkungan lahan basah;
2. Menyelenggarakan penguatan tata kelola universitas berdasarkan tata kelola universitas yang baik (*goodgovernance*), mengembangkan kelembagaan, meningkatkan kualitas SDM dan sarana prasarana;
3. Menyelenggarakan pendidikan yang berbasis karakter *waja sampai kaputing* atau wasaka (tetap bersemangat dan kuat bagaikan baja dari awal sampai akhir) dan berdaya saing internasional;
4. Menyelenggarakan kerjasama dengan berbagai perguruan tinggi dalam dan luar negeri, pemerintah pusat dan daerah, dunia usaha dan industri, serta pemangku kepentingan lainnya pada tingkat nasional dan internasional.

Sejalan dengan visi yang telah ditetapkan, serta ruang lingkup tugas pokok dan fungsi ULM, maka Misi harus sejalan dengan Visi ULM mencakup Tridharma Perguruan Tinggi yaitu pendidikan pengajaran serta, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Misi ULM juga harus sejalan dengan misi di lingkup fakultas. Konsistensi Misi ULM dengan misi seluruh fakultas di lingkungan ULM, dapat dilihat rumusannya sebagai berikut :

UNIVERSITAS :	
ULM	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyelenggarakan Tridharma Perguruan Tinggi yang berkeadilan, berkesetaraan, berkualitas, dan relevan dengan perkembangan IPTEKS yang berfokus pada program unggulan lingkungan lahan basah. 2. Menyelenggarakan penguatan tata kelola universitas berdasarkan tata kelola universitas yang baik (<i>goodgovernance</i>), mengembangkan kelembagaan, meningkatkan kualitas SDM dan sarana prasarana. 3. Menyelenggarakan pendidikan yang berbasis karakter <i>waja sampai kaputing</i> atau wasaka (tetap bersemangat dan kuat bagaikan baja dari awal sampai akhir) dan berdaya saing internasional. 4. Menyelenggarakan kerjasama dengan berbagai perguruan tinggi dalam dan luar negeri, pemerintah pusat dan daerah, dunia usaha dan industri, serta pemangku kepentingan lainnya pada tingkat nasional dan internasional.
FAKULTAS :	
PERTANIAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyelenggarakan pendidikan tinggi yang berkualitas dan profesional dengan kompetensi utama iptek pertanian lahan sub-optimal. 2. Mengembangkan dan menerapkan inovasi iptek pertanian lahan sub-optimal yang sesuai dengan kebutuhan pembangunan dengan

	<p>memperhatikan pemanfaatan sumberdaya alam secara berkelanjutan.</p> <p>3. Mengembangkan lembaga fakultas dengan sistem manajemen yang tertib, efisien, aspiratif, serta transparan dan akuntabel.</p>
PERIKANAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membangun potensi seluruh staf sebagai individu ataupun kelompok dalam menghasilkan karya-karya akademik yang bermutu tinggi pada tingkat nasional. 2. Membangun atmosfer akademik yang kondusif dan proses belajar dengan metode yang efektif dan efisien untuk menghasilkan lulusan yang bermutu, terampil dan professional. 3. Membangun kerjasama kelembagaan dengan berbagai pihak pada tingkat regional dan nasional. 4. Meningkatkan kemampuan administrasi Fakultas agar mampu memberikan layanan yang prima. 5. Membangun kebersamaan dengan semua civitas akademika dengan menerapkan manajemen partisipatif, transparan dan akuntabel.
KEHUTANAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyelenggarakan proses pendidikan untuk membantu peserta didik menjadi manusia yang berkemampuan akademik dan profesional di bidang kehutanan, 75 % lulusan mendapatkan IPK >3,00. 2. Mengembangkan dan menyebarluaskan ilmu pengetahuan, teknologi serta mengupayakan penggunaannya untuk pembangunan kehutanan khususnya, 20 judul penelitian diterbitkan dalam jurnal ilmiah per tahun.
KEGURUAN & ILMU PENDIDIKAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyelenggarakan pendidikan dan pembelajaran inovatif untuk menghasilkan lulusan yang berdaya saing, profesional dan berwawasan global. 2. Menyelenggarakan penelitian dan pengembangan pembelajaran untuk meningkatkan mutu pendidikan berlandaskan kearifan lokal lingkungan lahan basah 3. Menyelenggarakan pengabdian kepada masyarakat berbasis penelitian dan pengembangan pembelajaran untuk meningkatkan mutu pendidikan. 4. Menyelenggarakan kerjasama yang saling menguntungkan dengan berbagai pihak di dalam dan luar negeri.
KEDOKTERAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyelenggarakan pendidikan dalam menghasilkan lulusan yang terkemuka dan berdaya saing dalam bidang kesehatan terutama di lingkungan lahan basah;

	<ol style="list-style-type: none"> 2. Menyelenggarakan penelitian yang menghasilkan IPTEK dalam bidang kesehatan terutama di lingkungan lahan basah; 3. Menyelenggarakan pengabdian kepada masyarakat dan menyebarluaskan IPTEK dalam bidang kesehatan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat terutama di lingkungan lahan basah; 4. Memantapkan tata kelola yang transparan dan akuntabel.
TEKNIK	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengembangkan pendidikan pada bidang rekayasa khususnya dalam pemanfaatan potensi alam Kalimantan berbasis teknologi hijau. 2. Meningkatkan dan mengembangkan penelitian untuk menciptakan inovasi-inovasi baru khususnya dalam pemanfaatan dan pelestarian alam Kalimantan berbasis teknologi hijau. 3. Melaksanakan pengabdian kepada masyarakat sebagai penerapan hasil-hasil penelitian dan inovasi baru oleh dosen dan mahasiswa. 4. Menciptakan organisasi fakultas yang kuat, transparan dan akuntabel. 5. Meningkatkan kerjasama dengan berbagai pihak baik institusi dalam dan luar negeri dalam peningkatan kegiatan tridharma perguruan tinggi.
KEDOKTERAN GIGI	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyelenggarakan dan memantapkan penyelenggaraan pendidikan kedokteran gigi yang berbasis kompetensi dan pembelajaran berpusat pada mahasiswa. 2. Menyelenggarakan penelitian yang menghasilkan IPTEK kedokteran gigi yang mengacu pada unggulan universitas, kebutuhan prioritas masyarakat lokal dan daerah serta pembangunan nasional. 3. Menyelenggarakan pengabdian kepada masyarakat dan menyebarluaskan IPTEK kedokteran gigi untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat. 4. Menyelenggarakan pendidikan, penelitian dan pengabdian masyarakat berbasis permasalahan kesehatan gigi berwawasan penyakit pada lahan basah.
MIPA	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan kualitas layanan penyelenggaraan pendidikan. 2. Meningkatkan kualitas tenaga pendidik dan penunjang kependidikan. 3. Meningkatkan sarana dan prasarana pendidikan. 4. Meningkatkan tata kelola organisasi. 5. Meningkatkan kerja sama dengan lembaga terkait. 6. Meningkatkan penjaminan mutu penyelenggaraan pendidikan. 7. Meningkatkan kemampuan soft skills mahasiswa.

EKONOMI & BISNIS	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyelenggarakan pendidikan tinggi yang menghasilkan lulusan dalam bidang Ilmu Ekonomi, Manajemen dan Akuntansi yang berdaya saing Nasional dan memiliki integritas untuk memenuhi kebutuhan SDM sektor bisnis, wirausaha, dan organisasi publik. 2. Melakukan penelitian dan penerapannya dalam bidang Ilmu Ekonomi, Manajemen dan Akuntansi yang berkontribusi terhadap kebijakan ekonomi dan bisnis dalam pembangunan dengan program unggulan dibidang lahan basah.
ISIP	<ol style="list-style-type: none"> 1. Fisip akan menjamin semua pelanggan (primer, sekunder, dan tersier), seluruh stakeholder bisa mengakses dan mendapatkan produk jasa pendidikan tinggi dan jasa-jasa pendukung lainnya dengan kualitas prima. 2. Fisip akan mengelola semua produk jasa dan system pendukungnya dengan praktek dan norma-norma manajemen modern seperti kepemimpinan primal, transparansi, kualitas, amanah, rule of the law, kompetensi, dan profesionalisme.
HUKUM	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyelenggarakan pendidikan dan pengajaran di bidang hukum sesuai dengan standar kompetensi keilmuan agar menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas, berintegritas, terampil dan berdaya saing tinggi. 2. Menyelenggarakan penelitian sebagai pengkajian dan pengembangan ilmu hukum. 3. Menyelenggarakan kegiatan pengabdian masyarakat sebagai sumbangsih dalam meningkatkan kesadaran hukum masyarakat dan membentuk budaya hukum masyarakat.

Konsistensi pernyataan misi ULM dengan misi fakultas di lingkup universitas tercermin berdasarkan **keselarasan ruang lingkup** misi dalam menyelenggarakan Tridharma Perguruan Tinggi yaitu adanya upaya meningkatkan mutu layanan penyelenggaraan pendidikan, serta penelitian dan pengabdian kepada masyarakat dengan membangun kebersamaan pada semua civitas akademika dengan menerapkan manajemen partisipatif, transparan dan akuntabel. Selain itu tercermin juga keinginan meningkatkan transparansi dan akuntabilitas pengelolaan institusi sebagai sebuah organisasi berdasarkan prinsip tata kelola pemerintahan(ULM, fakultas, Program Studi) yang baik (*good governance*).

Rumusan Tujuan Universitas Lambung Mangkurat

Pernyataan Rumusan Tujuan ULM sesuai tugas dan fungsi penyelenggaraan Tridharma Perguruan Tinggi adalah sebagai berikut:

1. Terwujudnya Tridharma perguruan tinggi yang berkeadilan, berkesetaraan, berkualitas, dan relevan dengan perkembangan IPTEKS yang berfokus pada program unggulan pengelolaan lahan basah;
2. Terwujudnya penguatan tata kelola universitas berdasarkan tata kelola universitas yang baik (*good governance*), mengembangkan kelembagaan, meningkatkan kualitas SDM dan sarana prasarana;
3. Menghasilkan lulusan yang berkarakter *waja sampai kaputing* (*wasaka*) dan memiliki kompetensi yang mampu bersaing di dunia internasional;
4. Terwujudnya kerjasama dengan berbagai perguruan tinggi dalam negeri dan luar negeri, pemerintah pusat dan daerah, dunia usaha dan industri, serta pemangku kepentingan lainnya pada tingkat nasional dan internasional..

Berdasarkan pernyataan Tujuan yang telah ditetapkan oleh ULM, maka tujuan dari masing-masing fakultas yang ada juga sejalan, selaras dan memperkuat terhadap tujuan yang telah ditetapkan oleh ULM, terutama pada kesinambungan ruang lingkup capaian dan relevansi standar output yang dihasilkan.

Rumusan Sasaran Universitas Lambung Mangkurat

Dalam mengaktualisasikan visi ULM tersebut, diperlukan tahapan pencapaian agar setiap sasaran yang akan ditetapkan secara realistis dan terukur. Dengan demikian, pencapaian visi ULM akan diwujudkan melalui Tahapan 4 (empat) Tonggak Pencapaian, yaitu :

- Tahap 1 : Kematangan Integratif (2010 – 2015)
- Tahap 2 : Transformasi (2015 – 2019)
- Tahap 3 : Relevansi dan Produktivitas (2019 – 2023)
- Tahap 4 : Pusat Pengembangan Lahan Basah Dunia (2023 – 2027)

Setiap tahapan pencapaian dijabarkan dalam beberapa sasaran serta strategi capaiannya. Selaras dengan misi dan tujuan ULM maka sasaran ULM serta strategi capaiannya dirumuskan sebagai berikut :

1. Sejalan dengan Misi 1 Tujuan 1, maka sasarannya adalah: (a) Terwujudnya Manajemen pola tata kelola organisasi yang sehat, (b) Memantapkan penyelenggaraan Pendidikan, Penelitian, dan PPM.
2. Sejalan dengan Misi 2 Tujuan 2, maka sasarannya adalah: (a) Meningkatkan SDM di bidang lingkungan lahan basah, (b) Meningkatnya sarana prasarana mendukung unggulan lahan basah, (c) Meningkatnya jumlah penelitian, PPM, dan kerjasama di bidang lahan basah, (d) Lulusan yang berkarakter dan berdaya saing internasional.
3. Sejalan dengan Misi 3 Tujuan 3, maka sasarannya adalah: (a) Meningkatnya HAKI dan paten, (b) Meningkatnya publikasi internasional, (c) Meningkatnya pertemuan ilmiah internasional, (d) Meningkatnya Adanya kerjasama internasional di bidang lahan basah, (e) Pusat studi lahan basah di tingkat ASIA.
4. Sejalan dengan Misi 4 Tujuan 4, maka sasarannya adalah: Pusat penelitian dan pengembangan lahan basah dunia.

Strategi pencapaian setiap tahapan di atas, dirumuskan sebagai berikut :

1. Implementasi kebijakan tata kelola
2. Implementasi SPMI
3. Monev dan tindak lanjut secara berkala dan berkesinambungan
4. Topik penelitian Doktor diarahkan ke lahan basah
5. Pemberian beasiswa bagi dosen yang melanjutkan studi di bidang lingkungan lahan basah
6. Memberikan hibah PUPT terkait lahan basah
7. Merevisi kebijakan Penelitian, PPM, dan kerjasama focus lahan basah
8. Mengalokasikan anggaran rupiah murni dan PNPB untuk penambahan pusat studi dan stasiun penelitian lingkungan lahan basah
9. Pendampingan dan Pemberian Hibah HAKI dan Paten
10. Pendampingan dan pemberian hibah penulisan publikasi internasional
11. MOU dengan PT luar negeri tentang pertemuan ilmiah internasional
12. MOU kerjasama dengan PT ASIA tentang lingkungan lahan basah
13. SPMI berbasis AUN dan QS
14. Peningkatan Hibah penelitian, PPM, dan kerjasama skala internasional
15. Membangun jejaring penelitian dan pengembangan lahan basah internasional
16. Membangun kerjasama internasional di bidang lahan basah dengan prinsip kesetaraan dan keadilan
17. Meningkatkan pertemuan ilmiah tentang lahan basah berskala internasional
18. Sosialisasi intensip tentang keunggulan ULM ke seluruh PT internasional terkait

Analisis Keterkaitan antara Visi, Misi, Tujuan, dan Sasaran ULM

Visi 2027 ULM untuk menjadi universitas terkemuka dan berdaya saing pada bidang pengelolaan lahan basah, diwujudkan melalui **empat tonggak pencapaian**, yaitu Tahap : Kematangan Integratif (2010 – 2015), Transformasi (2015 – 2019), Relevansi dan Produktivitas (2019 – 2023), dan Pusat Pengembangan Lahan basah Dunia (2023 – 2027). Visi ini mengandung pernyataan yang terkait dengan :

1. Jenis output yang dihasilkan, yaitu : (a) lulusan, dan (b) IPTEKS.
2. Standar output yang diperoleh, yaitu : berdaya saing dan kompetitif dalam pengelolaan lingkungan lahan basah yang secara geografis ini menjadi faktor kekuatan dan peluang yang harus dioptimalkan oleh ULM.

Kedua pernyataan yang terkandung dalam visi ULM di atas akan tercapai melalui terlaksananya misi yang ditetapkan, yaitu menyelenggarakan pendidikan untuk menghasilkan lulusan, melaksanakan penelitian dan pengabdian masyarakat dengan fasilitas IPTEKS yang unggul. Sementara itu dalam penyelenggaraan Tridharma Perguruan Tinggi tersebut diperlukan sistem tata kelola yang efektif, efisien, transparan, dan akuntabel. Kondisi ini menunjukkan adanya keterkaitan yang sangat erat antara visi dan misi. Hal tersebut juga tercermin dari tujuan yang ditetapkan ULM adalah sejalan dengan visi dan misi. Demikian juga dalam

penentuan sasaran diperlukan adanya standar, rentang waktu yang jelas, terukur dan realistik, sehingga sasaran yang dibuat telah dirumuskan berdasarkan rentang waktu yang jelas. Dengan demikian keterkaitan antara visi, misi tujuan, dan sasaran ULM adalah sangat jelas, realistik, dan terukur (Tabel 1.2 Borang Institusi ULM).

Deskripsi SWOT

	Deskripsi
Kekuatan (S)	<ul style="list-style-type: none"> • Visi ULM selaras dengan tuntutan perkembangan IPTEKS yang membutuhkan kajian pada lingkungan lahan basah. • Visi, misi, dan tonggak capaian ULM bersifat dinamis yang dapat beradaptasi dengan dinamika perkembangan SDM dan IPTEKS. • Rumusan Visi ULM sejalan dengan Misi ULM yang dijabarkan secara konsisten ke dalam tujuan, sasaran, strategi dan program. • Visi ULM dirumuskan dengan melibatkan semua stakeholder sehingga meningkatkan motivasi (engagement) dukungan pelaksanaan Visi.
Kelemahan (W)	<ul style="list-style-type: none"> • Panduan penetapan visi misi ULM untuk menentukan kontribusi implementasi dari masing-masing Fakultas dan Prodi belum ada.
Peluang (O)	<ul style="list-style-type: none"> • Visi dan misi ULM selaras dengan visi dan misi Pemprov. Kalimantan Selatan. • Potensi dan keunikan lahan basah yang belum termanfaatkan secara optimal. • Meningkatnya kesadaran dan perhatian dunia terhadap isu lingkungan lahan basah.
Ancaman (T)	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya kualitas Perguruan Tinggi lain yang memiliki center of excelent di bidang lahan basah. • Berlakunya Pasar Bebas Asean tahun 2015 dan Pasar Bebas Asia Pasific tahun 2027.

LEMBAGA & UPA

Lembaga Penelitian & Pengabdian Masyarakat

Lembaga Penjaminan Mutu dan Peningkatan Pembelajaran

UPA Bahasa

UPA Bimbingan Konseling

UPA Laboratorium Terpadu

UPA Lingkungan Lahan Basah

UPA Pengembangan Karir dan Kewirausahaan

UPA Perpustakaan

UPA PTIK

TAUTAN

Career Development Center

Inkubator Bisnis Teknologi (IBT)

Kawasan Hutan Dengan Tujuan Khusus

LPSE

Pusat Pelayanan Asesmen Kompetensi

Pusat Penelitian Lingkungan Hidup

Pusat Pengelolaan Jurnal & Penerbitan

Pusat Pengembangan Infrastruktur Informasi Geospasial

Pusinotekom Hutan dan Lahan Basah

Tim Pakar Percepatan Penanganan Covid-19 ULM

Unit Konsultasi dan Pelayanan Psikologi

KONTAK KAMI

Jl. Brigjen H. Hasan Basri, Kayu Tangi, Banjarmasin, Indonesia, Kotak Pos 219

Pusat Informasi dan Pelayanan Terpadu:

☎ (0511) 3306671, 3306603, 3304177, 3306694

✉ humas@ulm.ac.id





Copyright ©2019 Universitas Lambung Mangkurat

 IKA  Peta Kampus